0



12/05/2025

OPINIÓN







## Alito, el opositor incómodo

El reto que le hizo el ex Presidente Ernesto Zedillo al gobierno de Claudia Sheinbaum de auditar, con un experto externo, las obras sexenales que tanto presumen del Tren Maya, Dos Bocas y el aeropuerto Felipe Angles (AIFA), generó una severa molestia que se agravó más por el respaldo del líder nacional del PRI, Alejandro Moreno "Alito".

Naturalmente que la reacción de Sheinbaum no se hizo esperar y comenzó la campaña, de nueva cuenta con el líder priista que en represalia y por la incomodidad que representa para López Obrador y este gobierno de la 4T, quieren llevarlo al desafuero.

Agregue que Zedillo les restregó que este gobierno de la 4T que comenzó en 2018 con López Obrador y hoy continúa con Claudia Sheinbaum, enterraron la democracia, la mataron, diría el clásico.

Y cuando Zedillo recibía contestaciones de Sheinbaum por el FOBAPROA, la retó a que se auditaran tanto el FOBAPROA como las obras sexenales que tanto presumen con López Obrador y que los montos se excedieron más hasta el triple del Presupuesto inicial.

Dicen los que saben que los números no mienten, y como dato AMLO endeudó al país con siete FOBAPROAS y dejó una severa crisis de inseguridad, quebrantos de Selgamex por 15 mil millones de pesos y Birmex, la proveedora de gobierno de medicamentos, por un fraude de sobreprecios en 13 mil millones de pesos, aunado sin reservas económicas, pero en la 4T nadie dice nada.

PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN

0



09/05/2025

OPINIÓN



Sheinbaum sabe que hacer caso a esa propuesta de Zedillo de auditar las tre obras sexenales de Tren maya, Dos Bocas y AIFA, llevaría a destapar el lodazal que le dejó el saliente López Obrador, son obras que no han levantado y siguen generando pérdidas para el país.

Alito se ha convertido en el dolor de cabeza de este proyecto de López Obrador, prácticamente es el opositor incomodo de la 4T y en consecuencia no soportan que a cada rato les repita las acusaciones de Donald Trump que son un narco-gobierno.

No le perdonan que haya ganado la jugada de visitar primero la Casa Blanca en Washington, y menos que se haya reunido con Marco Rubio, el hombre fuerte de Trump. Conoció, de primera mano la existencia de una lista de narco-políticos que le están exigiendo a Sheinbaum los entregue a Estados Unidos.

## GOBER, ALCALDES Y LEGISLADORES DE MORENA, NO PISAR EU

Tal vez por eso el llamado interno en Morena a los gobernadores, alcaldes y legisladores de no visitar ese país, pues la mayoría podrían sufrir que les retengan la visa y se las puedan cancelar.

Anote los recientes casos del alcalde de Morena de Matamoros, Tamaulipas, José Alberto Granado detenido en abril pasado en el puente de Brownsville, Texas, que lo acusa el gobierno de EU de presuntos vínculos con el cártel del Golfo. De inmediato le retiraron la visa.

Otro caso es de la gobernadora de Morena de Baja California, Marina del Pilar que este fin de semana junto con su esposo, les revocaron las visas. La mandamás de esa entidad fronteriza, había recibido reclamos en mantas desplegadas firmadas por las siglas del Cártel de Nueva Generación de Jalisco con la leyenda de "No cumpliste con el acuerdo".

En Sinaloa, el gobernador Rubén Rocha está en la antesala del gobierno de Trump, pues hay investigaciones a fondo que lo vinculan con los carteles mexicanos, sobre todo el de su estado, el principal productor de fentanilo que lleva etiqueta de colocar en el vecino país, por eso el enojo del Presidente norteamericano.

## SIN REPRESALIA, ARMENTA A ALCALDE DETENIDO

En Puebla, el gobernador Alejandro Armenta señaló que no hay represalias ni nada por el estilo en contra el alcalde de Cuautenpam, de Morena y PT, Gerardo Cortés por los cateos a propiedades ligadas a él y donde decomisaron drogas y armamento.

PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN

0



09/05/2025 **OPIN** 

OPINIÓN



Basta recordar que anteriormente se le había señalado de estar presuntamente ligado a extorsiones con el famoso cobro de piso, robo a transportes y secuestro. Los ejecutores fueron de la Fiscalía del gobierno de Puebla y las Fuerzas Federales.

## PARTIDO VERDE SE PREPARA PARA IR SOLOS EN 2027

Parece que hay una crisis en puerta de la alianza que tejió Morena con el PT y Verde con Morena que puede repercutir, de inmediato en la Cámara de Diputados y en el Senado de la República que presiden los morenistas, Sergio Gutiérrez y Gerardo Fernández Noroña, y que levantó ámpula a sus lideres Adán Augusto y Ricardo Monreal.

El tema es que en el Partido Verde la líder nacional, Karen Castrejón, declaró que en Quintana Roo, ya están pensando ir solos con candidato a gobernador y alcaldías, y no descarta se repita en los demás estados donde habrá elecciones.

En consecuencia, al interior se soltó la línea de prepararse para desligarse de esa alianza con Morena por la actitud que ha manifestado contra los aliados, el secretario general, Andy López Beltrán hijo del propietario de ese partido. También está en puerta la militancia del PT que sostiene un severo malestar por la arrogancia y soberbia de los morenos.

Ya hay estados donde se está preparando la percepción de esta separación a sus gobernantes para evitar la sorpresa en el 2027 que son las elecciones de renovar alcaldías, 16 estados y la Cámara de Diputados.

https://www.mexicoinforma.mx/al-momento/alito-el-opositor-incomodo/